



Association Nature en Périgord

Conseil d'administration du 9 mars 2023

Membres présents

- Nathalie Verger ;
- Didier Verger ;
- Sylvain Wagner ;
- Anaïs Liévin ;
- Philippe Vincenot ;
- Guillaume D'hier.

Membres excusés

- Guillaume Eysartier ;
- Yohann Croisille ;
-

Synthèse des échanges et points d'actualité sur les projets

Pèle-mêle:

- L'association veut améliorer sa visibilité et va rechercher un élève stagiaire en communication. Sylvain va participer à des entretiens le 30 novembre prochain à l'IUT.
- Le CA émet l'hypothèse d'organiser un rallye naturaliste en 2024 ou 2025 avec les autres associations qui le voudront bien dans un lieu donné à définir.
- Le panneau "protéger la biodiversité" est prêt, il reste à établir **une charte** qui doit l'accompagner pour que la personne qui souhaite l'installer s'engage aussi dans les actions et préconisations en faveur de la biodiversité.
- utiliser Hello Asso pour faire un appel à dons et envisager d'utiliser la boutique pour la vente en ligne d'objets , livres...

Administrateurs sortants :

- Claude Charron ;
- Fabrice Placet ;
- Charlotte Duron ;
- Emeline Bernard ;
- Jelle Jellesma.

Sylvain : Concernant la composition du CA, on envisage de repartir sur la même équipe que l'année dernière. Guillaume, es-tu ok pour le poste de secrétaire ?

Guillaume D : Oui, si absence d'autres candidats. Sous-entendu que la distance ajouté à d'autres engagements font que je n'ai pas forcément beaucoup de temps de disponible. J'essaierai néanmoins de m'investir un peu plus en 2024. Ne pas hésiter à un peu plus manager les administrateurs : discuter en bilatéral des différentes tâches etc... ;

Anaïs : Finalement, quelles sont les missions du secrétaire ? Car on pourrait tout à fait se partager les tâches ;

Sylvain : Le rôle de secrétaire consiste principalement à rédiger les compte rendus de CA et d'AG. Comme on est tous loin les uns des autres, c'est plutôt Nathalie et moi qui rédigeons les courriers liés aux dossiers ;

Nathalie : Il s'agit aussi de gérer la boîte mail, répondre aux demandes...

Sylvain : c'est compliqué de répondre à notre place (moi et Nathalie) tant qu'on ne connaît pas bien les dossiers et le territoire ;

Guillaume D : Tout à fait d'accord, c'est ce que je ressens. Je consulte la boîte mail mais je ne suis pas assez au fait des dossiers pour interagir avec les partenaires de manière directe. Participer de manière active aux échanges de mails implique d'autres méthodes de travail plus s'appeler, se répartir des dossiers... ;

Anaïs : On pourrait se partager les tâches de façon complémentaire car contrairement à Guillaume j'ai habité longtemps et Dordogne et je connais bien le territoire ;

Nathalie : Oui c'est tout à possible, surtout que tu termines tes études dans 6 mois Anaïs ;

Anaïs : Oui j'ai trouvé mon stage récemment, je serais dans les Deux-Sèvres pour la saison ;

Nathalie : Et bien on fait comme ça, Anaïs est nommée secrétaire adjointe. On te donnera les codes pour la boîte mail ;

Didier : Pour les messages et les échanges, échanger par wath's app c'est efficace ;

Nathalie : Ok, on reconduit le bureau de la même manière, avec Anaïs comme Secrétaire adjointe ;

Philippe : Concernant la trésorerie, comme j'ai un peu d'expérience avec la gestion de ma boîte, je peux aider le trésorier ;

Nathalie : Volontiers, on pourrait se voir tous les trois mois et faire le point compta plus sérieusement ;

Sylvain : Concernant les animations, il y a tout d'abord la sortie champignon de dimanche prochain (11 novembre) ;

Nathalie : Guillaume E. a annulé. Il se fait remplacer par Alain COUSTILLAS;

Philippe : Je ne pourrais pas venir non plus dimanche ;

Nathalie : On aurait aimé récupérer des bouquins sur les champignons pour les utiliser/les exposer à la sortie...

Philippe : Oui, Guillaume E. m'en a parlé, on peut se rencontrer sur Périgueux vendredi pour que je vous les passe ;

Nathalie : Rdv à 14h place Tourny ;

Sylvain : Pour dimanche, a-t-on un local pour se replier en cas de pluie ?

Nathalie : On a rdv pour le budget participatif du département mardi soir à Périgueux (18h30 à la préfecture) ; Recherche de stage pour s'occuper de communication site internet, événementiel... il peut être logé/nourri à Saint-Vincent ;

Didier et Nathalie : Leur envoyer la fiche de poste du stage ;

Nathalie : à l'avenir se serait bien que l'on annonce les sorties systématiquement 8 jours avant ;

Sylvain : Pas obligé de faire une journée des adhérents vu que l'AG est récente ;

Nathalie : Nouvelle animation possible à la maison, le jardin forestier comestible ;

Nathalie : Festival de la Chevêche, on ferait bien une exposition photos découverte de la faune et la flore au Costa-Rica. Demander à Marie-Charlotte d'organiser un coin-nature pour nos différentes structures (éditions du Machaon, Nature en Périgord, exposition Costa-Rica...);

Philippe : J'ai commencé à travailler sur le livre des libellules du Périgord. On aura une base sur laquelle travailler et échanger ;

Sylvain : On fera une réunion spécifique sur le sujet ;

Anaïs : Le lien drive pour les photos de libellules est toujours actif ;

NOUVELLE COMPOSITION DU BUREAU

DE NATURE EN PÉRIGORD

- **PRÉSIDENTE :** Nathalie Verger
- **VICE-PRÉSIDENT :** Sylvain Wagner
- **TRÉSORIER :** Didier Verger
- **TRÉSORIER ADJOINT :** Philippe Vincenot
- **SECRÉTAIRE :** Guillaume D'hier
- **SECRÉTAIRE ADJOINTE :** Anaïs Liévin